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 A A Prefeitura de Guarujá 
multou cinco açougues por 
venderem carnes com pra-
zo de validade vencido, den-
tre outras irregularidades. 
O valor das multas aplica-
das é de quase R$ 8 mil (R$ 
7.800,00). Mais de 472 qui-
los de carne precisaram ser 
descartados, por desacordo 
aos protocolos sanitários.

A iniciativa integra a 
“Operação Carne Segura”, 
desenvolvida pela Secreta-
ria Municipal de Saúde (Se-
sau), por meio da Vigilância 
Sanitária nos açougues da 
Cidade. Os comércios mul-
tados estão localizados nos 
bairros Vila Alice, Vila Zil-
da, Pae Cará e Enseada. As 
carnes inutilizadas foram 
retiradas nos locais pela 
empresa de limpeza urba-
na, após ser acionada pela 
Vigilância.

Os estabelecimentos 
multados possuem 10 dias, 
a partir da data da noti-
ficação, para recorrer da 
multa. Ao todo, 73 notifi-

Açougues foram alvo de ação por parte da Administração Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARUJÁ

Açougues são multados
em quase R$ 8 mil

CARNE VENCIDA. A Prefeitura de Guarujá penalizou cinco açougues da Cidade

cações para adequações fo-
ram efetuadas nos locais 
vistoriados, desde o início 
da Operação Carne Segu-
ra. Os fiscais farão retornos 

programados aos locais, no 
sentido de verificar se os 
protocolos sanitários estão 
sendo cumpridos.

O coordenador da Vigi-

lância Sanitária e Ambien-
tal de Guarujá,  explica 
que o papel da Vigilância 
não é punitivo, mas sim 
de orientação. “Quando 
um estabelecimento ven-
de um produto estragado, 
quem perde não é só o con-
sumidor com prejuízos à 
sua saúde, mas também, o 
próprio comerciante, que 
perde a confiança de seus 
clientes”.

As carnes precisam es-
tar em um ambiente cli-
matizado com temperatu-
ra adequada. Outra questão 
importante é o descarte 
correto dos retalhos (so-
bras) de carne. A precifica-
ção também deve constar 
no produto, assim como 
sua procedência. O uso de 
equipamentos de prote-
ção individual (EPIs) pelos 
funcionários do estabeleci-
mento e higienização do lo-
cal (e dos funcionários) são 
demais itens imprescindí-
veis para a comercialização 
do produto. (DL)

 A Com o objetivo de fomen-
tar o esporte santista e trazer 
mais recursos para diversos 
aspectos dos mesmos, o ve-
reador Paulo Miyashiro fez 
a indicação do projeto “San-
tos Loteria” ao prefeito Rogé-
rio Santos (Republicanos). A 
ideia parte da criação de uma 
Loteria do Município, que po-
derá explorar quaisquer mo-
dalidades lotéricas previstas 
na Lei Federal nº 13.756, de 12 
de dezembro de 2018.

Para o político, o cidadão 
santista respira o esporte dia-
riamente dentro de sua rotina, 
seja com o Santos Futebol Clu-
be, quanto com modalidades 
ligadas a praia, como o tambo-

Vereador entrega indicação de projeto ‘Santos Loteria’
cia, advogado integrante do 
gabinete do vereador Pau-
lo Miyasiro, o esporte é um 
dos grandes pilares da socie-
dade. “A gente tem essa ten-
dência em se preocupar. É ele 
que dá um fundamento para 
uma dignidade social. Você 
incentiva as crianças e tira 
também as pessoas do ócio.”

Ele também explica que 
apesar da cidade de Santos 
ter uma a Fundação Munici-
pal do Esporte, a taxa de recur-
sos captados ainda é baixa. Foi 
com uma observação às deci-
sões do Supremo Tribunal Fe-
deral que a ideia tomou conta.

“Não é mais um mono-
pólio exclusivo da união a 
exploração de loterias. Elas 
sempre foram voltadas para 
isso. Não é algo totalmente 
exclusivo, mas conversamos 
em outros lugares. Foi com 
essa conversa positiva que 

réu e o triatlo, que conta com 
as principais provas do Brasil 
acontecendo no município. 

O projeto funciona den-
tro das normas estabelecidas 
pela Loteria Federal, mode-
lo administrado pela Caixa 
Econômica Federal. Somado 
a isto, o movimento funciona 
como uma espécie de auxílio 
à Lei  nº 9.615, de 24 de mar-
ço de 1998, sancionada pelo 
presidente Fernando Henri-
que Cardoso em seu primei-
ro mandato no cargo. 

De modo geral, a propos-
ta estabelece que 2% da arre-
cadação bruta de todas as lo-
terias federais do país sejam 
repassados ao Comitê Olím-

O projeto funciona dentro das normas 
estabelecidas pela Loteria Federal, 
modelo administrado pela Caixa

O projeto funciona dentro das normas estabelecidas pela Loteria 
Federal, modelo administrado pela Caixa Econômica Federal

Nair Bueno e Reprodução

colocamos o plano no papel”. 
Em caso de aprovação, será  

possível apostar por quaisquer 
meios de venda possíveis, in-
clusive o eletrônico e na pela 
internet.O serviço público de 
loteria municipal será explo-
rado pelo Executivo, por meio 
de parceria público privada, 
concessão ou permissão.

O direito dos apostadores 
contemplados de solicitar o 
valor dos prêmios ofertados 
será de 90 dias.

Os prêmios não retirados 
pelos vencedores serão re-
vertidos em renda a favor da 
Fundação de Esportes de San-
tos para realização de proje-
tos de aperfeiçoamento dos 
atletas da cidade. Por fim, a 
gestão municipal será a res-
ponsável pela forma da en-
trega dos valores destinados 
à Fundação de Esportes. (Igor 
de Paiva e Pedro Henrique Fonseca)

 A Um idoso, de 72 anos, 
que foi condenado a 12 anos 
e nove meses de prisão por 
ter estuprado a própria neta 
de 14 anos, em 2011, teve 
a pena reduzida para seis 
anos e nove meses de de-
tenção. A decisão foi toma-
da pelo Tribunal de Justiça 
de São Paulo (TJ-SP) após o 
colegiado entender que o 
crime não foi consumado.

O caso aconteceu em ju-
lho de 2011, no bairro Tupi, 
em Praia Grande. A neta re-
latou à Justiça que o avô 
passou a mão nas partes 
íntimas dela, por baixo da 
calcinha, enquanto a avó 
dormia na cama. No dia se-
guinte, ele teria se desculpa-
do e tentado silenciá-la com 
presentes.

O homem também te-
ria ameaçado matar o pai 
da neta caso ela contasse a 
alguém.

O avô negou o crime 
e afirmou que a neta te-

Condenado por abuso tem pena reduzida

A decisão foi tomada pelo TJ-SP após o colegiado entender que o crime não foi consumado

Site Oficial do TJ-SP

se concretizou.
Antes da redução da 

pena, a 1ª Vara Criminal de 
Praia Grande havia deter-
minado a prisão do homem 
em regime inicial fechado. 
Porém a situação mudou 
após a decisão do TJ-SP. (DL)

Incêndio de 
navio gera 
susto

 A Na noite desta quarta-fei-
ra (22), o navio cargueiro Sra-
kane assustou moradores da 
Ponta da Praia ao aparentar 
estar pegando fogo. De acor-
do com o Corpo de Bombei-
ros, o suposto incêndio era 
apenas um treinamento da 
corporação.

Esse simulado serviu para 
treinar os agentes em combate 
a incêndios em embarcações.

Segundo a Autoridade 
Portuária de Santos (APS), o 
navio estava abandonado e 
era responsabilidade da Ma-
rinha do Brasil. O simulado 
não causou qualquer altera-
ção ou reflexo nas operações 
do Porto de Santos.

O navio usado no exer-
cício era de origem pana-
menha, de nome Skrakane, 
que está atracado no canal 
do Porto de Santos há mais 
de três anos. (DL)

 A O governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas (Republica-
nos), anunciou, na noite desta 
quinta-feira (23), que será ini-
ciado um estudo para analisar 
a viabilidade de um projeto fer-
roviário que ligará Santos a São 
Paulo. A previsão é de que esta 
analisa seja finalizada em 2026.

O anúncio foi realizado 
após uma reunião entre in-
tegrantes do Governo Esta-
dual para discutir a respeito 
da mobilidade no Estado de 
São Paulo.

“Deliberamos sobre o iní-
cio de novos estudos para 
mobilidade urbana. A gente 
já tem uma série de projetos 
aí que estão qualificados, que 
a gente vem desenvolvendo 
estudos, a gente está finali-
zando estudos de concessão 
das Linhas 11, 12 e 13. Já fizemos 
o leilão do trem intercidades, 
estamos concluindo o Campi-
nas-São Paulo, que é o nosso 
eixo Norte, estamos concluin-
do os estudos do trem interci-
dades de Sorocaba a São Paulo, 
que é o nosso eixo Oeste, com 
a previsão da gente fazer o lei-
lão do Sorocaba-São Paulo no 
ano que vem e a gente agora 
deliberou o ingresso no pro-
grama de parceria de inves-
timentos de outras linhas de 
trem”, afirmou o governador.

Na sequência, o chefe do 

Tarcísio anuncia trem 
entre Santos e Capital

Executivo paulista anunciou 
que, além de Santos, São José 
dos Campos também esteve 
na pauta da reunião.

“Então, o novo trem inter-
cidades que vai ser nosso eixo 
Sul, Santos-São Paulo, e o nos-
so eixo Leste que vai ser São 
Paulo-São José dos Campos. 
A gente já fez, já tentou averi-
guar pré-viabilidade, já vimos 
mais ou menos quais são as al-
ternativas de traçado, qual é o 
capital que é requerido, quan-
to que vai ser o investimento, 
quais são as linhas mais pro-
váveis pra a gente ver se vale a 
pena seguir e tudo mostra que 
vale a pena seguir”.

A previsão, entretanto, é de 
que o projeto só deva começar 
a sair do papel em até três anos.

“A gente deve fechar a con-
tratação para o desenvolvi-
mento dos estudos. A ideia, a 
perspectiva é de que a gente 
feche o contrato para os estu-
dos agora em junho ou julho, 
depois a gente tem um perío-
do aí de análise de pré-viabi-
lidade e depois o estudo pro-
priamente dito, de maneira 
que esses estudos devem fi-
car pronto em 2026 para que 
a gente possa levar a merca-
do em 2027. Além disso dois 
VLTs, um VLT em Campinas, 
um VLT em Sorocaba”, con-
cluiu Tarcísio. (LG Rodrigues)

pico Brasileiro e ao Comitê 
Paraolímpico Brasileiro.

“É incentivar o esporte. O 
projeto segue a base da Lei 
Piva, que até hoje ajuda o es-
porte de alto rendimento da 
cidade. Por isso que eu passei 

ao prefeito. A cidade de San-
tos não pode sair atrás, é um 
jeito de regularizar esse jogo, 
afinal, tem todas as regras de 
porcentagem. O projeto vem 
para somar”, explica Miyasiro.

Para Manoel Rogélio Gar-

ria sido influenciada pelos 
pais para armar o crime. Ele 
explicou que não tem uma 
boa relação com o pai da 
garota.

A redução de pena para 
seis anos e nove meses 
ocorreu após a defesa do 

senhor entrar com recurso. 
Também foi fixado o cum-
primento da pena em regi-
me semiaberto.

O relator afirmou que a 
hipótese de crime tentado 
se enquadra porque a ten-
tativa de estupro do réu não 

PM encontra 
jogos de azar 
no litoral sul

 A A Policia Militar do 29° Ba-
talhão do Interior fechou vá-
rias casas de jogos de azar nas 
cidades de Mongaguá, Ita-
nhaém e Peruíbe. Entre os dias 
18 e 20 de maio, 50 máquinas 
caça-níqueis foram apreendi-
das em sete ocorrências dife-
rentes, totalizando 144 apreen-
sões deste tipo neste ano.

De acordo com a corpora-
ção, a exploração de jogos de 
azar se relaciona com ativida-
des como tráfico de drogas e 
lavagem de dinheiro.

A SSP informou que, nos 
dias 18 e 19, a Polícia Civil, 
com apoio da PM, realizou 
diversas ações contra jogos 
de azar nas cidades do Litoral.

Durante as ações, 41 má-
quinas caça-níqueis foram 
apreendidas e destruídas. 
Além de 29 pendrives, 17 car-
tões de memória, 3 HDs e R$ 
1,6 mil serem apreendidos. (DL)
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 A Aposentados, pensionis-
tas e demais beneficiários do 
INSS já podem consultar o pa-
gamento da segunda parcela 
do 13º. A consulta é feita no 
aplicativo ou site Meu INSS.

É possível saber a data de 
pagamento e o valor a ser de-
positado pela Previdência So-
cial. Nesta segunda parcela, há 
desconto do Imposto de Renda 
para quem está obrigado a pa-
gar o tributo.

Neste ano, no entanto, o go-
verno do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) isentou 
do IR quem ganha até dois sa-
lários mínimos.

Ao todo, 33,6 milhões de se-
gurados devem receber a ren-
da. A gratificação natalina é li-
berada junto com o benefício 
mensal. Recebem primeiro os 
segurados cujo valor do bene-

fício é de um salário mínimo 
(R$ 1.412) e, depois, os benefi-
ciários que ganham mais.

O pagamento é feito con-
forme o número final do be-
nefício, sem considerar o dígi-
to verificador. O valor do 13º foi 
antecipado neste ano, a exem-
plo do que vem sendo feito 
desde 2020, com a pandemia 
de Covid 19.

Por lei, o 13º deve ser pago 
em agosto e novembro. Mas, 
neste ano, o pagamento está 
sendo feito em abril e maio. 
A liberação dos valores ocorre 
juntamente com o benefício 
do mês.

Moradores do Sul vão no 
dia 24. O INSS vai pagar todos 
benefícios de maio e junho de 
uma única vez para os segura-
dos dos municípios atingidos 
pelas chuvas. (FP)

INSS libera consulta 
da 2ª parcela do 13º

NOTAS

 A O preço da passagem de 
eVtols (também conhecidos 
como carros voadores) ainda 
não é consenso entre as com-
panhias aéreas. Inicialmente, 
o valor previsto para viagens 
de até 30 quilômetros está 
na faixa de US$ 100 (pouco 
mais de R$ 500), mas, segun-
do a Gol, no começo das ope-
rações o patamar deve ficar 
acima da projeção.

“[O preço de] US$ 100 é al-
cançável, mas não é possível 
no começo”, disse Sergio Qui-
to, presidente do conselho de 
segurança e operações de voo 
da Gol, durante fórum sobre 
o setor de eVtols realizado em 
São Paulo.

A companhia tem 250 
encomendas de eVtols da 
fabricante britânica Verti-
cal Aerospace, que já está 
tratando a certificação do 
modelo com a Anac. 

De acordo com Quito, o 
preço estimado pelo setor es-
barra em custos de operação. 
Para manter a passagem em 
US$ 100, a aeronave teria de 
ser utilizada por pelo menos 
12 horas por dia, o que não será 
possível, diz ele. “Essa aerona-
ve vai ficar muito tempo no 
chão. É bastante desafiador.”

Quito também aponta di-
ficuldades na infraestrutura 
para voos de eVtols. Segun-
do ele, um vertiporto com 12 
operações por hora deman-
daria 1MW de energia. “Para 
colocar isso em um topo de 
um edifício, vai ser desafia-
dor, quase impossível.”

“A infraestrutura não está 
pronta. Não se prepara um 
vertiporto em dois meses tal-
vez em dois anos.”

Rogerio Andrade, CEO da 
Avantto, empresa de com-
partilhamento de aeronaves 
executivas, afirma que a rota 
mais provável para o começo 
da operação ligaria centros 
financeiros, como a avenida 
Faria Lima, em São Paulo, a 
aeroportos do centro urbano.

“Esse é um trecho de apro-
ximadamente 30 quilôme-
tros e deve ser feito em dez 
minutos e custar cerca de US$ 
100 ou mais”, diz.

Com a evolução do setor, 
as passagens poderiam che-
gar posteriormente ao preço 
de US$ 50 (quase R$ 260) para 
um carro voador de cinco as-
sentos e pilotagem autôno-
ma, segundo ele.

O setor estima que Rio de 
Janeiro e São Paulo vão repre-
sentar um mercado de eV-
tols com potencial de US$ 7,3 
bilhões (R$ 37,6 bilhões) de 
receita até 2040. Na região 
metropolitana paulista, são 
estimados 850 mil passagei-
ros para 2025.

Para voos operados pela 
Azul, o mercado estará vol-
tado para passageiros de alta 
renda que queiram se deslo-
car para cidades do interior de 
São Paulo, como Campinas, e 
do litoral do estado.

“Infelizmente, em termos 
qualitativos, não vai ser bara-
to no começo. O foco é mais o 
mercado que hoje está voan-
do de helicóptero”, afirma Ca-
milo de Oliveira, relações ins-
titucionais da Azul.

A companhia aérea tem 
uma parceria para operar 
com eVtols da Lilium. Segun-
do Oliveira, o eVtol da fabri-
cante alemã realiza voos in-
trarregionais com até 150 km 
de alcance, o que permitiria 
atender cidades como Cam-
pinas e a região do aeroporto 
Catarina, em São Roque, por 
exemplo.

Outro mercado visado 
pela Azul, o Rio de Janeiro 
será mais difícil de atender 
no começo, segundo Oliveira. 
Ele diz que, no estado, o raio 
de voos será menor rotas pre-
vistas incluem cidades como 
Paraty.

A Azul prevê que as ope-
rações com carros voadores 
tenham início entre 2028 e 
2030. (FP)

Passagem de carro 
voador vai sair cara

 D A companhia tem 250 encomendas de eVtols da fabricante 
britânica Vertical Aerospace, que já está tratando a certificação

EVE AIR MOBILITY

O ex-presidente da Petrobras Jean 
Paul Prates afirmou nesta quin-
ta-feira (23) que não brigou com 
o presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) e que a relação, “muito 

boa”, vai ser “melhor ainda”.
Sem dar entrevistas desde que foi demitido 
por Lula da estatal, no último dia 14, Pra-
tes afirmou que terá condições de “avaliar 

o resultado desse processo 
todo” daqui a seis meses.

“Daqui a seis meses a gen-
te vai ter condição de falar e 
avaliar o resultado desse pro-
cesso todo”, disse. “Eu não 
estou brigado com o presi-
dente Lula nem perdi a re-
lação com ele. A gente tem 
uma relação muito boa e vai 
voltar a ter melhor ainda.”

Prates deu a declaração nos 
corredores do Senado, enquanto saía do gabine-
te do vice-presidente da Casa, Veneziano Vital do 
Rêgo (MDB-PB), e caminhava até o do presidente 
da CCJ (Comissão de Constituição e Justiça), Davi 
Alcolumbre (União Brasil-AP).

O ex-presidente da Petrobras afirmou que “está 
visitando algumas pessoas”. Ao ser questionado se 
tinha falado com Lula e o ministro Fernando Had-
dad (Fazenda) após a demissão, respondeu que tem 

“falado com eles, mas não pessoalmente”.
No dia em que foi demitido por Lula, Prates 

enviou uma mensagem a assessores próximos 
dizendo que os ministros Rui Costa (Casa Civil) 
e Alexandre Silveira (Minas e Energia) estavam 
alegres com sua saída.

“Minha missão foi precocemente abreviada 
na presença regozijada de Alexandre Silveira e 
Rui Costa. Não creio que haja chance de recon-
sideração. Vão anunciar daqui a pouco”, escre-
veu na mensagem.

Após meses de desgastes, o presidente da 
República pediu o cargo de Prates e indicou 
para o comando da estatal a engenheira Mag-
da Chambriard, que comandou a ANP (Agência 
Nacional do Petróleo, Gás e Biocombustíveis) 
no governo Dilma Rousseff (PT).

Durante a fritura, no mês passado, Alcolumbre 
defendeu a integrantes do governo que Prates con-
tinuasse no cargo e afirmou que ele tinha o apoio 
do Senado gesto repetido pelo presidente da Casa, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG).

Questionado sobre a demissão nesta quarta (22), 
Alcolumbre lamentou a saída do petista e disse que 
“testaria” Magda sobre a exploração de petróleo na 
margem equatorial. “Vou testar ela [Magda] agora 
porque o Jean Paul era a favor”, disse à Folha.

Vital do Rêgo afirmou à reportagem que o en-
contro com Prates nesta quinta foi “uma visita de 
cortesia a um amigo que ele cultiva”. (FP)

Demitido da Petrobras, 
Prates diz não estar 
brigado com Lula

“Daqui a seis 
meses a gente vai 
ter condição de 
falar e avaliar o 
resultado desse 
processo todo”, 
disse Prates

Fique 
ligado  

 D Amorim citou dados recentes, como o crescimento inesperado 
do PIB, a valorização do real frente ao dólar e redução de juros

Isabella Fernandes/DL

Amorim vê
economia
consistente
no Brasil
SURFAR A ONDA. Ricardo Amorim 
destacou fatores internos e externos 
para explicar previsão otimista

O economista e influen-
ciador digital Ricardo 
Amorim fez uma proje-
ção otimista sobre o fu-
turo da Economia bra-

sileira nos próximos anos durante 
a palestra inaugural do 24° Seminá-
rio Internacional do Café, na manhã 
de quarta (22). Amorim citou dados 
recentes, como o crescimento ines-
perado do PIB, a valorização do real 
frente ao dólar, a redução nas taxas 
de juros pelo Banco Central, o con-
trole da inflação, a redução nos ní-
veis de desemprego e o aumento da 
massa salarial a partir de 2023. Consi-
derado o economista mais influente 
do Brasil pela Revista Forbes, Amo-
rim ressaltou que todo esse ambien-
te aumenta a confiança da popula-
ção e, consequentemente, amplia o 
consumo interno, criando um círcu-
lo virtuoso. Porém, Amorim criti-
cou o que chamou de “politização da 
Economia” e não quis dar o crédito 
pela melhora no cenário econômi-
co ao presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, tampouco ao ex-presidente Jair 
Bolsonaro.

“Ninguém no mundo está geran-
do empregos como o Brasil. A massa 
salarial em crescimento aumenta a 
confiança no consumo e isso joga a 
Economia para cima”, resumiu o eco-
nomista, que é considerado o maior 
influenciador latino-americano na 
rede social LinkedIn.

E Amorim apresentou indícios de 
que o período de crescimento eco-
nômico do Brasil será duradouro. O 
principal motivo interno para esse 
otimismo é a Reforma Tributária, 
que foi proposta pelo Governo Fede-
ral e aprovada pelo Congresso Nacio-
nal no final de 2023.

Segundo o economista, as novas 
regras fiscais eliminarão impostos em 

cascata, o que ampliará a competitivi-
dade da indústria nacional. A regula-
mentação da Reforma Tributária, com 
o detalhamento de bens e serviços 
que terão alíquotas de impostos zera-
das ou reduzidas, está em análise des-
de abril no Congresso Nacional.

IMPULSOS DO EXTERIOR.
Além da melhora no cenário inter-
no, com juros em queda, aumento 
no emprego e otimização das regras 
fiscais, Amorim também enxerga fa-
tores externos imediatos e de médio 
prazo que criam expectativas muito 
positivas para a Economia brasileira.

E o mais importante deles é a es-
tabilidade que o Brasil oferece ao in-
vestidor internacional, que, segundo 
ele, está fugindo dos riscos criados 
por conflitos, como a guerra entre 
Rússia e Ucrânia e o embate entre Is-
rael e o povo palestino. Na avaliação 
do economista, essa instabilidade 
geopolítica retrai investimentos na 
Rússia e no Oriente Médio, e amplia 
o interesse dos investidores por mer-
cados emergentes.

E até nesse quesito o Brasil apre-
senta vantagens, na medida em que 
o País oferece um grande mercado 
interno, sem riscos geopolíticos, sem 
o receio de eventual bloqueio do in-
vestimento externo e sem o receio 
de ruptura na cadeia interna de su-
primentos.

“País emergente com mercado 
interno grande é coisa rara. Só Brasil 
e Índia oferecem todas essas condi-
ções, tão atrativas ao investidor in-
ternacional. E ainda temos a van-
tagem que os ativos na Índia estão 
mais caros que no Brasil”, revelou 
Amorim. “Isso faz com que comece 
a entrar dinheiro no Brasil como se 
não houvesse amanhã”, completou o 
economista. 

“E junto com esse investimento 
vem tecnologia, desenvolvimento e 
emprego. Na verdade, estamos ga-
nhando esse jogo por WO porque o 
Brasil tem seus problemas, mas não 
tem guerra”, salientou o ‘top voice’ 
do LinkedIn.

FOCO NA EXPORTAÇÃO.
O economista também creditou par-
te desse otimismo ao crescimento 
consistente da Economia da Índia, 
que demandará mais commodities 
brasileiras, como carne, soja, açúcar 
e café. Amorim também aposta em 
laços comerciais ainda mais fortes 
com a China nos próximos anos, o 
que também elevará a demanda pe-
los produtos agrícolas e pelo minério 
de ferro brasileiro.

“Vivemos um momento mui-
to bom e teremos mais anos positi-
vos pela frente para surfar”, resumiu 
Amorim.

O 24º Seminário Internacional 
do Café prossegue hoje, com painéis 
e palestras. E o destaque é a agenda 
com o publicitário santista Hugo Ro-
drigues, que se tornou presidente da 
maior agência de publicidade o mun-
do, a McCann Worldgroup. Rodrigues 
falará sobre a Força do Café Brasileiro 
e a Marca Cafés do Brasil.

A cantora Elba Ramalho encerrará 
o evento com um show para convi-
dados na noite de hoje. A apresenta-
ção acontecerá em frente ao Museu 
Pelé e à Estação do Valongo, no Cen-
tro Histórico.

O Seminário é o evento mais im-
portante do setor cafeeiro no mun-
do, conta com a participação de 
800 inscritos, vindos de 29 países, é 
promovido pela Associação Comer-
cial de Santos e acontece no Blue 
Med Convention Center, na Ponta 
da Praia. (Nilson Regalado)


